

## **Dedicación por épocas a la docencia e investigación**

En mi situación, depende de las épocas del año e incluso depende de los años. Ha habido años en los que, por circunstancias, sobre todo cuando terminas, estás en la última fase final de proyectos de investigación, quizás a lo mejor el año lo has dedicado más a la investigación. En otros momentos, tienes que hablar de que hay años en los que has sido más docente que investigadora, en mi caso. Por ejemplo, te puedo decir que el año pasado que cambié las clases de la materia de tercero porque las adapté al plan nuevo, tuve que cambiar todo un mes y medio de clases, tres días semanales, entonces son muchas horas, y ese año fui docente, claramente, porque a mí, preparar una clase me puede llevar, como mínimo, 15 horas de trabajo, como mínimo, y llevo muchos años dando clases, pero bueno, preparar una presentación, preparar unas fotografías, sacar de tu álbum de diapositivas que tienes del año de catapún, más las fotos digitales que has ido haciendo durante varios años, con lo cual, te exige una labor de búsqueda, en fin, y después, no sé, simplificar, simplificar, fue una tarea de simplificar las cosas. Entonces, el año pasado fui sobre todo docente. Depende de la época del año y de los años.